



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

DEMANDE DE CHANGEMENT DE NOM DE LA MUNICIPALITÉ
FAITES-VOUS ENTENDRE LORS DE L'AUDIENCE PUBLIQUE

Saint-Faustin-Lac-Carré, 17 juin 2019 : La ministre des Affaires municipales et de l'Habitation a mandaté la Commission municipale du Québec pour tenir une audience publique sur la demande de changement du nom de la Municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré en celui de Municipalité de Mont-Blanc.

Depuis l'annonce de la tenue de l'audience publique, plusieurs personnes se sont questionnées à savoir à qui s'adresse cette audience. **La Municipalité tient à préciser que l'audience publique s'adresse à l'ensemble des personnes intéressées par la question du changement de nom, qu'elles soient en faveur ou non.** La Commission municipale recevra les écrits et entendra toute personne qui désire s'exprimer sur le sujet et transmettra par la suite son rapport à la ministre des Affaires municipales et de l'Habitation.

Nous vous rappelons que pour déposer un écrit ou pour vous inscrire afin de vous faire entendre par la Commission municipale lors de la tenue de l'audience, la seule adresse courriel à retenir est la suivante : cmq@cmq.gouv.qc.ca.

- 30 -

Source :

Municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré
Danielle Gauthier
Directrice générale adjointe
819 688-2161, poste 235
dir.greffe@sflc.ca